

BOLETÍN No. 515 ->>

La UAA ha sabido mantener su mejora continua, por lo cual, la reacreditación es un refrendo de ello: Ramírez Luano.

El rector Mario Andrade Cervantes, encabezó la reunión con Comité de Acreditación y Certificación de la Licenciatura en Biología A.C. (CACEB) para llevar a cabo la reacreditación de las licenciaturas en Biología y Ciencias Ambientales, esto con el objetivo de fortalecer los planes de estudio y brindar más y mejores oportunidades para los alumnos, académicos e investigadores de estas carreras.

En la reunión, Andrade Cervantes agradeció a nombre de la Institución la participación de este comité en la reacreditación de ambas licenciaturas, ya que la Universidad Autónoma de Aguascalientes está en continuo crecimiento y fortaleciendo el proyecto institucional, por lo cual, la UAA tiene el compromiso de ofrecer calidad en infraestructura, calidad educativa, investigación, formación integral en beneficio de los universitarios.

Asimismo, el rector destacó que la verificación de estas opciones de estudio a nivel pregrado del Centro de Ciencias Básicas, permitirá conocer las áreas de oportunidades, mismas que con trabajo en conjunto, esfuerzo, dedicación y compromiso, se transformarán en fortalezas educativas e impulsarán de manera sólida a la Institución.

Por otro lado, Mauricio Eugenio Ramírez Luano, coordinador del Comité de Acreditación y Certificación de la Licenciatura en Biología, reiteró el compromiso de CACEB para realizar una evaluación objetiva, apegada a principios éticos, con la intención de tener mejora continua en los programas de estudio de la UAA e Instituciones de Educación Superior en el país.

En este sentido, Ramírez Luano señaló que serán diez aspectos los que se evaluarán para la reacreditación de las carreras de Biología y Ciencias Ambientales, los cuales son: planta docente, alumnos, investigación, currículo, vinculación, formación integral, modelos de evaluación, infraestructura, así como la gestión administrativa y gestión financiera.

Finalmente, Mauricio Eugenio Ramírez Luano felicitó a la Institución por trabajar de manera continua para ofrecer mejores oportunidades de estudio para los universitarios y consolidar su proyecto institucional en beneficio de la educación superior en Aguascalientes.

